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CAÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

RELATÓRIO DE VISITA TÉCNICA 

DISTRITO DE BARROCA 

Data: 19 de abril de 2022. 

Endereço: Estrada da comunidade de Barroca -Barroca - Mariana — MG. 

Requerente: Comissão de Viação, Obras Públicas, Indústria, Comércio e Meio 

Ambiente - atendendo a solicitação do vereador José Antunes Vieira. 

Objetivo: Para tratarem sobre a manutenção da estrada da comunidades de 

Barroca; construção de meio fio e canaletas, manutenção e limpeza das manilhas 

entupidas. 

Vereadoras/vereadores presentes: José Antunes Vieira e Edson A gostinho. 

Representantes do local: Participarão da referida visita os moradores da 

localidade, Secretário Municipal de Obras e Secretário Adjunto e Engenheirus. 

DESCRIÇÃO DA VISITA 

Ao décimo nono dia do mês de abril de dois mil e vinte dois, terça-feira, às dez 

horas, ocorreu visita técnica, da Comissão de Viação, Obras Públicas, Indústria, 

Agricultura, Comércio e Meio Ambiente. Registraram presença os vereadores 

José Antunes Vieira e Edson Agostinho, Thales Perdigão; assessor do vereador 

Ediraldo Ramos, Wanderley Soares; Secretária de Transporte, Sebastião Carlos; 

Secretário de Obras, Dênis Vicente Araujo; Secretaria de Obras, Bruna L. Atves; 

Ássessora do vereador José Antunes Viceira, Alex Rodrigues; Assessor do 

vereador Edson Agostinho. Início - Na ocasião, o vereador José Antunes Vvieira 

agradeceu a presença de todos e a comissão por atender ao seu pedido. Com a 

palavra, o vereador Edson Agostinho de Castro informou que essa é a seganda 

visita que realizam no trecho de asfalto entre a comunidade de Barroca até = BR. 

Em seguida, pediu para que o Sr Sebastião Carlos pontuasse algumas 

informações, como, o que é responsabilidade do município na obra e qual é a 

responsabilidade da empresa que realizou o asfaltamento. Seguindo a estrada, o 

vereador José Antunes Vieira, indagou o motivo de um vazamento de água no 

asfalto. Respondendo, o Sr. Sebastião informou que a situação não é continua, 

mas que em época de chuva, brota água, mas que precisam realizar uma 
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intervenção para criar uma saída de água. Analisando o local, o vereador José 

Antunes Vieira percebeu que a prefeitura já estava realizando os reparos e os 

materiais para as obras já se encontravam no local. O vereador indagou se o 

asfalto no local estava muito fino. Respondendo, o Sr. Sebastião disse que a 

massa do asfalto se encontra muito boa e que esse tipo de asfalto, quanto maior a 

passagem de rolamento por cima, melhor a qualidade do asfalto. Continuando, 

disse que os locais que se encontram com problemas, acontecem devido a falta de 

drenagem. Com a palavra, o vereador José Antunes Vieira, questionou se é 

correto realizar o asfaltamento em cima de um local que não há drenagem 

adequada, sendo que assim, depois precisam resolver o problema que a falta de 

drenagem faz no asfalto, gerando um prejuízo de mão de obra e financeiro. 

Respondendo ao vereador, o Sr. Sebastião, informou que o correto é realizar a 

drenagem primeiro, mas que nesse caso a nascente surgiu depois do g 

asfaltamento. Com a palavra, o vereador Edson Agostinho, questionou se nesse 4 

ponto quem fará o recapeamento será a empresa. O Sr. Sebastião, disse que nesse 

caso quem irá arcar com as despesas será o município, para realizar uma nova 

pavimentação e a empresa não pode ser culpada por um erro que não cometeu. 

Ato contínuo, disse que a situação da estrada da comunidade de Barroca era 

melhor do que esperava e o município já iniciou as obras para melhoria, Em 

outro ponto da estrada, o Sr. Sebastião informou que precisam realizar o 

retaludamento e recompor o local. Informou que houve um salgamento na estrada 

e que logo viriam com o asfalto por cima. Com a palavra, o vereador José 

Antunes, disse que como a obra já iníciou, o próximo passo é dar uma 

importância maior, para que não percam o que já foi feito. Com a palavra, o 

vereador Edson Agostinho, agradeceu a todos os envolvidos e pontuou"que 

esperam um convite para voltar ao local quando toda obra já estiver pronta. 

DALLLULI 

Mariana, 19 de Abril de 2022, 


